

2018.3.18 玉川教会たより NO. 503

玉川教会たより

日本基督教団玉川教会
町田市玉川学園 4-5-32
電話 042-732-9321

▼犬を飼い始めてから、人を見る目が変わったと言ったら、大げさに聞こえるだろうが、事実だ。

例えば散歩で出会った学生、「かわいい」と声をかけてくれたら、これは良い人。

今までなら、その服装や髪型が気に入らなかったりで眉をひそめたかも知れない。しかし、しゃがんで頭を撫でてくれたら、どんな風体だろうと、とても良い人。

▼その体験に基づいて、赤ちゃん連れのお母さんには、「かわいいお子さんですね」とか「元気ですね」とか声をかける。

以前なら気味悪いおじさんに見えないだろうかと躊躇したが、今は、決して悪い気はしないだろうと考える。

▼もちろん、猫党の人も同様だろう。愛する者が増え、結果、隣人への共感を増すことが出来たら幸福だ。

もっと、たくさんのペットが飼えたら。否、いろんな人々の交わりができたら。

▼ところで、たばこの吸い殻、道路に吐き捨てられたガム、とても気になる。

ウチの子は、流行の癒し犬でなく、何でも口に入れてしまう。
いやしい犬なものだから。

竹澤知代志牧師著

「あらしふくときも」から

